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Y'S 2020〜 2021年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

EMC について
副会長　大原真之介

ご存知な方も多いかと思いますが、浦
沢直樹さんが描いた「２０世紀少年」とい
う漫画があります。子どもの頃に虐められ
た恨みを、世界中の人を巻き込み、その恨
みを晴らしていくストーリー。当時のいじ
めっこ達を絶対悪のテロリストとしてでっ
ち上げ自身は世界大統領 “トモダチ ”とし

て君臨することになるのですが、その過程で、トモダチが防毒マスクを着け
たサラリーマンを使って猛毒の新型ウイルスを撒き散らし、後にワクチン開
発の救世主として名声を集めるといった、漫画ならではのパラレルワールド
なシーンがあり、こんなこと実際起こるわけもないし、でももし起こってし
まったら本当に怖いと読者に思わせる、絶妙なリアリズムの想像を掻き立て
られる漫画でした。
しかし、今現在「ん？これありえない話じゃないかも？」と改めて恐怖感
を覚えました。、ワクチンを求める人類の戦い、人々の心の奥底のいやらしい
部分を覗かせてしまい分断を増長させる風潮、何が正しくて何がマナー違反・
モラルに欠く行動か？という感覚がある種麻痺してしまっている現状に自分
自身戸惑いを隠せずにおります。
　このような現状の中ではありますが、我々ワイズメンズクラブはそも
そも有事の際にだけ集まる一過性のボランティア団体ではなく、いつ何時も
YMCA活動の支援・応援はもとより、「新しくこんな取り組みをしてみよう」
「国内国外問わず関わりや関心を持とう」とし、ニュートラルなポジションで
常に活動準備と行動をする活動体です。仲間と共に常に何かをしていないと、
気が済まないグループです。そして ”EMC” とはエクステンションメンバー
シップマンサベーションすなわち、仲間集めの強化運動のことですが、今は
宇田川会長の掲げている今年度のテーマ、『できることを無理なくやろう！』
の通り、じっくりやれることに取り組み、社会性のある距離感を保ちつつも
少しずつ責めていき！来たるべき時に蓄えた計画をダムが決壊するようにア
クションすることで、賛同いただける仲間が増えていけば最良に思います。
またなんか楽しそうなこと始めたなと思っていただける、初めての方にも関
心を持っていただける江東ワイズメンズクラブであり続けたく思います。

9 月本例会 館外例会
マレットゴルフを体験しよう

日時� 10 月 10日（土）　14：00集合＜雨天延期＞
ところ� 辰巳海浜公園　マレットゴルフ場
受付� 会計　島田　徹君

プログラム
14:15　会長挨拶� 会長　宇田川　敬司君
マレットゴルフを体験　やったことの無いスポーツ。皆で
楽しみましょう！！
マレットゴルフ終了後　懇親会　
スマイル・結婚記念日・各種報告
閉会挨拶� 実行委員長　山崎　常久君

今月のハッピーバースデー
菊地茂徳君（９日）　　菅原創君（1９日）
結婚記念日
島田徹・京子夫妻（２９日）

8 月会員数 8 月出席者 8 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

22 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メンバー 10 53％（10/19） 8 月まで 1138407 8 月まで 16426 会長 宇田川敬司
メネット 9 月分 14272 9 月例会分 8000 副会長 大原真之介 / 酒向裕司
コメット 利息 5 9 月その他 6272 会計 島田徹
ゲスト 書記 相川達男
ビジター 残高 1152684 累計 30698 直前会長 山崎常久

連絡主事 草分俊一
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できることを
無理なくやろう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
EMC

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO

主題　VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP（価値観、エクステンション、リーダーシップ）
スローガン　TRUST IN THE RIVER OF LIFE（命の川を信じよう）
� 国際会長　Jacob�Kristensen�（デンマーク）
主題���Make a Difference（変化をもたらそう）／スローガン　INSPIRE（奮い立たせよう）
� アジア太平洋地域会長�David�Lua�（シンガポール）
主題　変化を楽しもう！（Let's�enjoy�Changes）
副題　助け合い、分かち合い（Let's�help�and�share�each�other）� 板村哲也（東京武蔵野多摩）�
主題　学びと親睦を糧に外へ向かおう！� 関東東部部長　柿沼敬喜（東京グリーン）

「ポジティブネット募金」
展開中！



第1例会議事録
2020 年 9月3日（木）ＺＯＯＭ開催 19：00～
【省略】（メーリングリストをご覧ください）

本例会議事録
2020 年 9月17日（木）
江東センター　ＺＯＯＭ　同時開催 19：00～
１．コロナ禍に於ける江東クラブの今後の活動
に関して
① 10月例会（1ページ「プログラム」参照）
② �11�月例会� ユース例会　ハイブリットで多くの
リーダーにも参加募る

③ �12月例会� 例年はクリスマス例会→今後の状
況を見て再考

④ �1月例会� 例年は新年落語鑑賞例会　→　今
後の譲許を見て再考

２．在京新年会に関して
　担当の鈴木さんが当該クラブに開催に関しての考え

をアンケート聞き取り中。結果を踏まえて、開催の有
無、方法を決定する。
３．�会計報告／島田会計　　宇田川前々年度会長

による監査報告を経て承認。
４．�チャリティーランに関して／草分館長詳細説

明　　アプリの使用方法レクチャー
５．ジャガイモ搬入の件　10月21日（木）14：
00 ～ジャガイモ搬入（ジャガイモ350 箱 /3 種 50
箱 /カボチャ3箱）
６．ＩＢＣ台中クラブ蔡さんへの記念品の件
　山崎さんリサーチの記念品サイトなどで各自検討の
上 10月第 1例会で決定する。
７．その他　　スマイルを再開。ＺＯＯＭ参加者も
申告方式で参加。
参加者　宇田川、島田、鈴木、草分、大原、酒向、山崎、本間、
相川　ＺＯＯＭ　藤井

役員会議事録
2020 年９月２４日（木）江東センターＺＯＯＭ併用　
19：00～
議題
１．10月本例会に関して（P1プログラム参照）
２．11月本例会に関して
ユース例会　江東のリーダーに活動報告をお願いする
①研修会報告　②幼稚園キャンプ報告　③サッカー
活動報告
ＺＯＯＭ併用のハイブリットにして、より多くのリーダー
に参加してもらう。リーダーＯＢ、社会人リーダー、
コミュニティー委員にも声がけする。
３．その他
①�台湾蔡さんへの記念品 10月1日の第 1例会で決
定する。（②～④は記事重複のため省略）

⑤�ワイズガーデン種まき10月24日（土）9：00
頃

出席者　酒向、山崎、草分、本間、相川、ＺＯＯＭ参加　藤井、
宇田川、大原

江東ワイズ議事録

今後の予定（2020 年 9 月～ 10 月）

10 月 10 日 （土）  館外例会　マレットゴルフをやってみよう
10 月 21 日 （水）  ワイズポテト搬入
10 月 24 日 （土）  ワイズガーデン　
10 月 29 日 （木）  役員会
10 月 24 日（土）～ 11 月 1 日（日）
 　　インターネットチャリティーラン
11 月 5 日 （木）   第 1 例会
11 月 19 日（木）　 11 月本例会
 　　ユース例会　ＺＯＯＭ併用拡大版

今後の予定ですが、コロナウイルスの状況によって変更、中止の可
能性が有ります。
随時ＭＬにて予定の変更はお知らせしてまいります。
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江東センター＆幼稚園
▼お楽しみ保育（お泊り保育）　９月１４日～１６日　２泊３日　
山中湖センターを訪れ、無事に終了いたしました。年長のお友達は
親元を離れ頑張りました。
▼実習生　卒園生の大学３年生が幼稚園実習に来ています。もし
かして我が子と同じ学年！？　誰？！　日中に来園ください。お待ちし
ております。
▼天地返し　年中さんの時に、おうちの方と一緒におみそ作りを
した年長さん。９月２３日にみんなのおみそがもっともっとおいしく
なるように、みんなで天地返しをしました。（写真下）
▼第３４回東京ＹＭＣＡインターナショナル・チャリティー
ラン　今年はスマホアプリを使ったウォーキング大会として開催しま
す。１０月２４日～１１月１日（９日間）の期間に、各自歩いた歩数
をカウントし、チームの平均歩数を競います。江東センター＆幼稚
園からは３チーム（トコトコチーム・スタスタチーム・テクテクチーム：
園児、保護者から集め厳選な抽選の結果から）・６０名をエントリー
致しました。江東クラブからは相川氏、宇田川氏、大原氏、酒向氏、
島田氏、菅原氏、鈴木氏、高橋氏、本間氏、山崎氏が３チームに
分かれてエントリーいたしました。競う楽しみもありますが、園児の
保護者との良き交わりに期待致します。
▼ポジティブネット募金【チャリティーマーケット】　全国の
YMCAで「ポジティブネット募金」を展開しています。使途は①熊
本豪雨災復興支援　②コロナの影響を受けた青少年への支援です。
江東ＹＭＣＡでは、味の素株式会社、株式会社伊藤園よりいただき
ました商品を１階ロビーで販売し、全額をポジティブネット募金とし
ております。例会、役員会等でご来館の際には、是非ご購入ください。

江東センター＆幼稚園の予定
・体験会・見学会・説明会　毎週土曜日　
・園庭開放：１０月３日（土）
・運動会：１０月２５日（日）
・お芋ほり遠足：１０月２９日（木）
・感謝礼拝：１０月３０日（金）
・入園考査：１１月１日（日）
・バザー：１１月中止
・おとな・こどもクリスマス会：１２月５日（土）
　　

オール東京の予定
紙面の関係で江東センター＆幼稚園を中心にしております。東京Ｙ
ＭＣＡに関しては、東京ＹＭＣＡホームページ等でご確認ください。

YMCA ニュース 編集
後記
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　近況報告
柳沢広繁

しばらく例会に出席できず申し訳ありませんでした。その為
か？？ 9月末に酒向さんから電話が入り、近況報告するように
とのお達しが…！しかしながら私の近況といえば病気の話。
9月半ばに肺がんの手術を行ったばかりで、今はその後遺症

に苦しむ日々。眠れない…イテテテ…という痛みの最中でほか
のことはあまり考えられないのです。
楽しい話でなくて恐縮ですが、しばらくお付き合いください。
私のがんの始まりは 52歳の時の直腸がんからでした（藤井

寛敏さんの紹介でがん研大塚を受診）。この時以来、がん研の
検診を年 1回必ず受けるようになりました。（このがんが元で
会社を休止することに。）
その後、膀胱がんの手術を 2回受けています。1回目は昭和

大学病院。どうも失敗のようでしたので（><）その後国立がん
センター中央病院に転院し、7時間かけて膀胱を全摘出しまし
た。腸で代わりの膀胱を作成する手術も同時に受けています。
…と思ったら今度は胃がん。最初の手術は胃を半分摘出で 9時
間の大手術。2回目は内視鏡でした。…と思ったら今度は大腸
がん！その後半年ごとに検診です。
今回は 2年半ほど前に見つかった肺がんが少し大きくなって

きたとのことで、手術が必要とのこと。以前「柳沢君、肺がん
を手術するようになったらオシマイだよ！」と言われておりま
したので大分抵抗したのですが、今回手術をしないとさらに大
変なことになると言われて踏み切りました。
コロナ禍の折、入院する前も入院中も大変でしたが、お陰様

で少しずつ良くなってきています！以上、近況でした。


